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Qui est Jeremy Deller ?

Jeremy Deller est né à Londres en Angleterre. 

Il a 57 ans.

 

Photo de Jeremy Deller 

Jeremy Deller crée des œuvres variées : 

• des vidéos 

• des dessins

• des affiches 

• des installations : des œuvres composées 

de plusieurs objets  

• des performances : c’est faire une action.

Par exemple : faire un défilé avec des personnes.

Le travail de Jeremy Deller est collaboratif.  

Cela veut dire que d’autres personnes participent 

à la création de ses œuvres. 
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Jeremy Deller s’inspire de la culture populaire. 

La culture populaire regroupe des loisirs, des objets 

et des personnes que tout le monde connaît. 

Par exemple : 

• les traditions et les fêtes 

• la musique 

• les dessins animés 

• les héros de bande dessinée… 

Jeremy Deller s’intéresse aussi à l’actualité. 

Il observe les réactions de la société.  

Par exemple : les manifestations. 

C’est un artiste engagé. 

Il défend certains droits 

pour améliorer la vie de tous les jours. 

1 exposition, 3 lieux

L’exposition de Jeremy Deller à Rennes a pour titre :

Art is Magic.

En français, cela veut dire : L’art est magique.

Au Frac Bretagne, il y a 1 installation et 3 vidéos.

D’autres œuvres de Jeremy Deller sont visibles à La Criée

et au Musée des beaux-arts.
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L’installation Folk Archive

Folk Archive veut dire Archive populaire.

C’est une grande installation. 

Elle est répartie dans les 2 salles d’exposition.

L’installation Folk Archive

Dans cette installation, il y a :

• des objets 

• des photographies 

• des peintures

• des dessins

• des drapeaux…

On dirait une collection.

Jeremy Deller a mis 6 ans à rassembler toutes ces œuvres.
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Il veut montrer la création et les traditions en Angleterre.

Les traditions sont des habitudes qui viennent 

de nos ancêtres et continuent à notre époque. 

Par exemple, des fêtes ou des costumes.

Dans l’installation, on peut voir :

• un concours de grimaces

• des têtes de clowns peintes sur des œufs 

• des sculptures de sable

• des animaux en légumes

• de la nourriture 

• des drapeaux avec des messages

• des peintures de prisonniers

• un éléphant en plastique

L’éléphant 			          Un clown peint sur un œuf
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Zoom sur une vitrine 

Regardons de plus près la vitrine avec les shorts 

et les tee-shirts.

Ce sont des vêtements brodés 

avec des fleurs ou des lettres. 

Ces vêtements sont portés par des lutteurs en Angleterre.

La lutte est un sport de combat très ancien.

Le but est de faire tomber son adversaire.

Aujourd’hui, les lutteurs portent encore 

cette tenue traditionnelle. 

La tenue d’un lutteur 		     Les lutteurs au combat
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Zoom sur une sculpture

Dans l’espace, on peut voir aussi le Burry man.

C’est un personnage étonnant.

En Angleterre, le Burry man est une tradition 

depuis des siècles.

Chaque été, un homme porte un costume. 

Ce costume est recouvert de « burrs ».

En français le mot burr veut dire bardane.

C’est une fleur en forme de boule

qui s’accroche facilement aux vêtements.

Le Burry man défile dans la rue.

Il porte chance.

Le Burry man 				        Les « burrs » 
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Les vidéos 

1) Our Hobby is Depeche Mode
Le titre veut dire : Notre passion est Depeche Mode
La vidéo dure environ 1 heure. 

C’est une vidéo sur les fans du groupe Depeche Mode.
Depeche Mode est un groupe de musique anglais.
Il est très connu.
Être fan c’est admirer une star.
Jeremy Deller a filmé les fans de Depeche Mode
un peu partout dans le monde.

2 fans du groupe Depeche Mode
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2) Everybody in the Place : an Incomplete  
History of Britain 1984-1992
Le titre veut dire : Tout le monde est là : une histoire 
incomplète de la Grande-Bretagne 1984-1992.
La vidéo dure environ 1 heure. 

Dans cette vidéo, on voit Jeremy Deller et des étudiants.
L’artiste explique l’histoire des rave-parties en Angleterre.
Une rave-party est une fête qui a souvent lieu en extérieur,
dans les champs ou dans des bâtiments abandonnés.
On danse sur de la musique électronique. 
Jeremy Deller montre aux jeunes des images anciennes
filmées pendant des rave-parties. 
Ces rave-parties étaient interdites. 
Ces fêtes font partie de la culture populaire en Angleterre.

-

2 fans du groupe Depeche Mode Un homme danse lors d’une rave-party
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3) English Magic

Le titre veut dire : Magie anglaise.

La vidéo dure 14 minutes.

Elle est montrée dans le Canyon, tout en bas du Frac.

On voit un groupe de musiciens et de musiciennes

dans un studio d’enregistrement à Londres.

Ce groupe s’appelle un Steelband.

Ce groupe joue du tambour d’acier. 

Puis on voit des oiseaux voler au ralenti.

Il y a un Busard Saint-Martin.

C’est un rapace qui est protégé.

Dans une casse automobile, 2 voitures sont détruites.

La pince de la machine ressemble aux pattes

et aux griffes des oiseaux.

Le rapace 				     La voiture détruite
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Ensuite, Jeremy Deller filme des gens

dans un château gonflable.

Jeremy Deller a refait le site de Stonehenge 

en château gonflable.

Le château gonflable

Stonehenge est un monument en pierre

qui date de la Préhistoire.

Il est très connu en Angleterre

comme Carnac en France.

Puis, on voit des personnes défiler dans les rues de Londres.

Elles sont fières de montrer leurs métiers

et leur richesse.

Il y a par exemple un carrosse doré.
Tout au long du film, on entend la musique du Steelband.

Stonehenge
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